
H a u s m itt e il u n g 

von: Ordnungsamt, Herr Pluntke 

Bearbeiter: Frau Heinrich 

An: Ortsbürgermeister, Herr Szameitpreuß 

07.09.2022 

Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des Ortschaftsrates Dornersleben am 
31.08.2022, AZ: 101505.22.03-20 

Sehr geehrte/r Herr Szameitpreuß, 

Herr Kramer fragt an, ob der Sportverein den Sportplatz unterverpachtet hat, weil dort mit 

großen Maschinen Heu gemacht wurde und es dabei auch zu Beschädigungen der Bande 

gekommen sein soll. Außerdem sind im Spielfeld Spurrinnen. 

Der Sportverein hat lt. Rücksprache bei Herrn Bunke den Sportplatz nicht unterverpachtet 

bzw. er hat auch keine Kenntnis von einer Untervermietung. 

Mit freundlichem Gruß 

 


